

## 101 KPM Penerima BLT DD Tahap 1 Terima Dana, Ini Pesan Pratin Trimulyo Bersama Camat Gedung Surian

Tri - [LAMBAR.JURNALIS.ID](http://LAMBAR.JURNALIS.ID)

Apr 5, 2022 - 19:18



*Pembagian BLT DD Pekon Tri Mulyo*

Lampung Barat -- Pemerintah Pekon Trimulyo Kecamatan Gedung Surian Kabupaten Lampung Barat Realisasikan Dana BLT DD Tahap Pertama Periode Januari - Maret kepada 101 KPM penerima bantuan langsung tunai di Balai

Pekon Trimulyo, Selasa, 05 April 2022.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Kecamatan Gedung Surian, Pratin Pekon Trimulyo, Babinkamtibmas, Babinsa, serta masarakat selaku penerima BLT DD.



Pekon Trimulyo terdiri dari 1004 KK, sebanyak 455 KK sudah mendapatkan jaring pengaman sosial melalui PKH dan BPNT, dan 101 KK dibantu melalui BLT DD sisanya masuk dalam kategori mampu.

Adapun penerima BLT DD sudah melalui penilaian dan dianggap sudah memenuhi persyaratan sebagai penerima sesuai dengan Persyaratan yang telah disepakati bersama saat Musdesus penetapan KPM waktu itu salah satunya menunjukkan KTP dan KK serta sudah divaksin Covid 19.



Peratin Pekon Trimulyo Buchori menjelaskan kepada KPM bahwa proses penetapan KPM dalam mengakomodir Perpres 104 Th 2021, diantaranya melalui musyawarah desa khusus.

"KPM Penerima BLT DD ini kita data mengacu pada Perpres nomor 104 Tahun



2021, Dimana pratin membuat 5 Tim untuk mendata calon penerima, Setelah data didapat sesuai kriteria, maka tim akan membawa kembali dalam Musdesus kedua yaitu Musdesus penetapan". Terang Buchori

"Disitu dibutuhkan diskusi panjang lebar untuk menyeleksi semua data yang ada, Karena tidak semua data yang ada bisa diakomodir bantuan akibat terbatasnya dana. Dana DD Trimulyo adalah Rp. 905 130 000, dan untuk BLT Rp. 363 000 000 atau 40, 17?ri DD". Lanjut Pratin

"Saya berharap kepada seluruh KPM penerima BLT DD ini agar menggunakan dana tersebut untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari sehingga dapat benar-benar bermanfaat untuk penerima". Tutup Buchori



Sementara itu Camat Gedung Surian Agus setiawan mengatakan "Kami Berharap agar dana BLT tersebut digunakan sebagai sesuai dengan peruntukannya yakni untuk ketahanan pangan masyarakat baiknya untuk biaya kebutuhan pokok masyarakat". Ujarnya

"Hal ini sesuai Perpres tersebut pemberian dana BLT DD sebagai bentuk bantuan pemerintah atas dampak masyarakat dari pandemi covid 19 Sebagaimana Perpres 104 untuk menganggarkan 40 ?na desa untuk BLT". Sambungya

"Dan tujuan pemerintah adalah agar peningkatan ekonomi dari desa sehingga diharapkan masyarakat penerima BLT DD menggunakan dana tersebut untuk berbelanja di masyarakat sekitar dan untuk peningkatan ekonomi pekon Trimulyo Sehingga masyarakat yang belum dapat dapat juga merasakan perputaran ekonominya di ekonomi kecil sekitarnya dan dapat menumbuhkan perekonomian masyarakat". Tutup Agus